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ATA QUINZE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número catorze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Administração Central do Sistema de Saúde: ------------------------------------------------

----- Enviando email referente ao Método de Capitação: Artigo duzentos e setenta e 

sete da Lei número dois barra dois mil e vinte, de trinta e um de março (LOE). -------------

----- De Maria Margarida Rosa, técnica superior de reinserção social: --------------------------

----- Enviando email a solicitar à junta a colaboração na execução de um trabalho 

comunitário da arguida Diamantina Serrano Fernandes. ------------------------------------------

----- A mesma foi informada que a junta não está disponível para receber a arguida. -----

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email da Ordem dos Psicólogos Portugueses com o Relatório do 

custo do stress e dos problemas de saúde psicológica no trabalho, em Portugal. ----------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email para preenchimento do mapa do SIOE referente ao segundo 

trimestre e primeiro semestre de dois mil e vinte da Freguesia de Raposa. ------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando convite em nome da Câmara Municipal de Almeirim e do Instituto 

Gulbenkian da Ciência para assistir à sessão de apresentação dos resultados do estudo 

serológico à COVID-19 realizado no Concelho de Almeirim. A sessão decorreu por 

teleconferência no dia dezassete de julho às dez horas. ------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre equipamentos de diversão e similares com o despacho 

número sete mil e seis traço A barra dois mil e vinte, de oito de julho, e o Parecer 

Técnico da DGS. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o convite para ação “Setembro Mês da Alfabetização e 

das Literacias – Iniciativa Nacional de Educação e Formação de Adultos”. --------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar do retorno à atividade, assim como um anexo com a 

notícia do site da Federação Portuguesa de Ciclismo com o calendário para a época dois 

mil e vinte. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com legislação relevante para as freguesias no âmbito da COVID-19 

– Lei número vinte e oito barra dois mil e vinte, de vinte e oito de julho e Lei número 

um traço A barra dois mil e vinte, de dezanove de março. ----------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar dados dos proprietários de um terreno na Rua do 

Depósito da Água, Foros dos Biscais. -------------------------------------------------------------------

----- Os mesmos foram enviados. ------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que os autoclismos do WC feminino junto ao ringue 

polivalente se danificaram, pedindo ajuda para a reparação dos mesmos. -------------------

----- A junta solicitou os serviços do canalizador da CMA. -----------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia treze de dezembro o clube completará dez 

anos e, na impossibilidade de realização de um convívio, questiona a hipótese da 

realização de uma exposição com o espólio, histórias e conquistas do clube. A exposição 

seria inaugurada no dia treze, ficando aberta ao público até ao final do ano, num 
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período de duas semanas a meia. -----------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a Alteração ao Orçamento do Estado – Lei número vinte e sete 

traço A barra dois mil e vinte, de vinte e quatro de julho. -----------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi publicada em Diário da República a Lei número 

vinte e oito barra dois mil e vinte, de dezanove de março – Reuniões dos Órgãos das 

Autarquias Locais. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Marlene António Pereira: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com pedido de atribuição do lote cento e vinte e um da Rua José 

David Ventura Gouveia, para construção de habitação própria permanente a curto 

prazo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Marco Manuel Gouveia de Sousa: -------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que dado não ter possibilidade de construir habitação 

no lote que lhe foi atribuído, o lote cento e vinte e um, solicita a cedência do referido 

lote à Senhora Marlene António Pereira, a trabalhar na Junta de Freguesia de Raposa, e 

que pretende construir a curto prazo. -----------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta o orçamento de Gil Brás Lopes 

Inácio, para serviço de grade e corta mato. Os serviços serão prestados no decorrer do 

mês de agosto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor dar parecer favorável ao pedido de transferência do lote de terreno 

número cento e vinte e um, pertença de Marco Manuel Gouveia de Sousa, para 

Marlene António Pereira, que pretende construir uma habitação a curto prazo. 

Salientou ainda que o Senhor Marco Manuel Gouveia de Sousa pretende que lhe seja 

atribuído um novo terreno a posteriori. ---------------------------------------------------------------

----- Ao analisar os documentos, o executivo não viu qualquer impedimento na 
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transferência do terreno uma vez que a interessada pretende fixar-se na freguesia, pelo 

que aprovou a proposta por unanimidade. Vai ser enviado ofício a solicitar parecer à 

Câmara Municipal de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


